

ihre Geschäftsordnung Beschluss zu fassen haben, in deren Rahmen die Befugnisse des stellvertretenden Vorsitzenden zu umschreiben sein werden.

Der gute Fortgang der Arbeiten der Münchener Arbeitsstelle des Mittellateinischen Wörterbuches ist durch die Einberufung ihres Leiters, des Herrn Otto Prinz, leider unterbrochen worden. Bemühungen um seine U.K.-Stellung waren erfolglos. Es ist ein Glück, dass er Frau Dr. Humperdinck, seine Helferin, bereits soweit in die Arbeit eingeführt hat, dass sie die von ihm vorbereiteten Exzerptarbeiten selbständig fortsetzen konnte. Auch das Arbeitsprogramm ist noch für einige Zeit festgelegt. Herr Prinz will es sogar ermöglichen in seinen dienstfreien Stunden weitere Exzerpierungsarbeit vorzubereiten. Die Kommission wird mit grossem Dank von dieser Hingabe an seine Aufgabe Kenntnis nehmen.

Den Vierteljahresbericht 1. April bis 30. Juni 1942, den Frau Humperdinck erstattete, lege ich diesem Schreiben bei.

Ich bitte die Herren Kommissionsmitglieder um eine Mitteilung, ob ihnen Ende Oktober als Termin der Sitzung passen würde.

Heil Hitler !

Prinz

Vorsitzender der Kommission für das
Mittellateinische Wörterbuch.

Abstimmungskarte liegt bei.